



Ayuntamiento de
Villanueva de la Cañada

Villanueva de la Cañada, 1 de abril de 2020

Estimadas familias, alumnos y alumnas, lo primero de todo deciros que esperamos que estéis todos bien de salud, y viviendo estas circunstancias lo mejor posible.

Nos ponemos en contacto con vosotros para comunicaros que vamos a continuar las clases de Interpretación y Canto de forma telemática, de forma que los alumnos no pierdan el contacto con la materia y sigan avanzando al mismo ritmo, ya que las clases serán similares a las presenciales.

Para ello, antes del inicio, cada profesor se pondrá en contacto con todos sus alumnos a través de los correos electrónicos y/o teléfonos, y os comunicará el día de comienzo de vuestra clase en concreto, así como la plataforma a utilizar y su funcionamiento. Cada clase está programada para que empiece a la misma hora a la que se imparte la clase presencial.

Si algún usuario no estuviera interesado en continuar las clases de forma telemática, por favor comuníquelo a la mayor brevedad posible enviando un correo a: escuelas@ayto-villacanada.es

Es importante tener en cuenta la importancia de la necesidad de continuar con unas rutinas diarias en un estado de confinamiento, por lo que deberían seguir con las clases que tenían en su vida diaria habitual en los horarios a los que están acostumbrados, a pesar de estar viviendo unas circunstancias excepcionales.

Seguimos trabajando con la misma ilusión de siempre, y agradecemos tu interés y colaboración en estas circunstancias tan complicadas que nos ha tocado vivir. Recibid todo nuestro afecto y deseos de salud.

Atentamente,

Fdo.: Blanca Oteyza

Directora Escuela de Interpretación y Canto de Villanueva de la Cañada

ESCUELAS MUNICIPALES DE VILLANUEVA DE LA CAÑADA

